REDISED

Facultad Multidisciplinaria de Occidente

Nota Editorial

a Universidad de El Salvador ha generado en los últimos años una dinámica de expansión de su sistema de estudios de posgrado. Al 2023, prácticamente ⊿las 12 facultades de la institución ofrecen más de un programa de posgrado. Particularmente, la Facultad Multidisciplinaria de Occidente, desarrolla 20 programas de posgrado; entre los cuales, destaca como única oferta de estudios de doctorado el que se imparte en educación, con especialidad en educación superior. Este programa inició en el año 2019, la primera cohorte estuvo conformada con 60 de aspirantes, y con tres grupos distribuidos en tres de las cuatro sedes con que cuenta la Universidad. Al 2024, el número de graduados de este programa asciende a 15, siendo el programa de posgrado y de doctorado con mayor eficiencia terminal.

La importancia de contar con programas de doctorado en educación como el antes referido es incuestionable, sobre todo por la necesidad de mejorar y perfeccionar continuamente la práctica docente en la educación superior; para la Universidad de El Salvador el desarrollo de estos programas de posgrado tiene además un impacto significativo en cuanto hace posible la generación de conocimiento nuevo y pertinente para la mejora de la calidad de los procesos formativos profesionales.

Y es precisamente ese conocimiento generado con las investigaciones durante el ciclo lectivo o en el proceso mismo de investigación de tesis doctoral el que debe ser difundido. Con esto en mente, el coordinador inicial del programa de doctorado pensó en la creación de esta revista que, en tanto mecanismo de difusión, posibilitara el dialogo interdisciplinar entre diversos académicos, nacionales e internacionales en relación con las diferentes facetas, dimensiones y procesos que supone el acto de educar y formar en el posgrado.

Así, la Revista Diálogo Interdisciplinario Sobre Educación Superior lleva a la fecha 8 números publicados. Los aportes de conocimiento publicados en ella provienen principalmente de investigaciones -artículos científicos, de revisión, ensayos, entre otros- realizadas por los estudiantes de este posgrado.

El volumen 5 y 6 de esta revista difunden ponencias y presentaciones de resultados de investigaciones que fueron compartidas durante el 1er Congreso Internacional de Educación Superior. Este evento, organizado por los mismos estudiantes del programa de doctorado y su coordinador, tuvo lugar en la Facultad Multidisciplinaria de Occidente de la Universidad de El Salvador, del 15 al 17 de noviembre de 2022. Esperamos con este aporte continuar propiciando dialogo crítico y creativo en la comunidad académica nacional e internacional.



Universidad de El Salvador - Facultad Multidisciplinaria de Occidente - Santa Ana, El Salvador